

Japanisch lernen

Kanji des Monats: „mushi“

虫 *mushi* - Insekt

Hatten Sie diesen Sommer auch schon eine Wespenplage beim Picknick? Mückenattacken am See im Wald? Ein Meer von toten Miniermotten auf der Fensterbank? Oder sind Sie in einen Marienkäferschwarm an der Ostsee geraten, während Ihre Balkonpflanzen zuhause unter Blattläusen ersticken?

Insekten sind eine gemeinhin als unangenehm anerkannte Begleiterscheinung des Sommers, die vorzugsweise zur falschen Zeit am falschen Ort oder doch zumindest in unangemessenen Mengen auftreten ...

Nichtsdestotrotz klingen sie auf Japanisch eigentlich recht niedlich: „*mushi*“ und sie sind auch wunderschön einfach für uns zu schreiben: 虫 ein dickes Köpfchen mit längs einem schlankem Körperchen bzw. einem Stachel? ... und etwas Wuseligem aus zwei Strichen wie Beinchen oder Flügelchen unten dran!

Ursprünglich schrieb man das Zeichen übrigens mit gleich drei dieser kleinen Viecher 蟲

- ähnlich wie wir den Wald mit zwei 林 bzw. drei Bäumen 森 kennen gelernt haben. Ich finde das eigentlich sehr passend!

Wie das Vereinfachen eben doch oft der Wirklichkeit nicht mehr ganz gerecht wird!

In diesem Sinne wählen Sie wohlüberlegt!